

[PORTRAIT



Taoufik BOURGOU
Référént Défense de l'Université
Jean Moulin Lyon 3

Taoufik Bourgou est Maître de conférences en science politique, HDR en science politique, Directeur du Master 2, « Intelligence Économique » à l'Université Jean Moulin Lyon 3. Spécialiste des risques et des questions de sécurité il a publié sur la gestion des risques et le terrorisme.

Les référents défense des universités et des grandes écoles ont été institués par le Protocole Défense-Éducation du 31 janvier 2007.

Nommé par le Président de l'université, Taoufik Bourgou est chargé de promouvoir la culture de défense et de sécurité, de faciliter la création et le développement de l'enseignement de ces matières. Il a aussi pour mission d'informer les étudiants sur les possibilités d'engagement en faveur de la défense et de la sécurité, notamment la réserve militaire. Ces activités sont susceptibles d'être reconnues dans le cursus de formation par les unités optionnelles "sport-culture-citoyenneté" et affectées de crédits ECTS.

Les référents défense sont aujourd'hui plus de cent. Ils ont été réunis pour la première fois le 18 décembre 2009. À cette occasion, le Secrétaire Général du Conseil Supérieur de la Réserve Militaire (CSRM) les a sensibilisés à leur mission de soutien à la politique de la réserve militaire, à laquelle les ministères de la Défense, de l'Éducation nationale et de l'enseignement supérieur et de la recherche sont convenus d'apporter leur concours.